
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

定期総会で自治会長交代しました 

 

 

 

 4月 21日（日）自治会館で 2019年度の定例総会を開催しました。 

今年度は 2年任期の役員改選の年で、自治会長が高野橋章から山﨑浩彦に交代しました。 

その他の役員も、山﨑副会長の後任に古上靖司、古上環境衛生部長の後任に渡部岩央、監

事の大野美知子の後任に甲賀正寿が就任しました。（以上敬称略） 

 新執行部に今まで以上のご協力をお願い致します。 

 

 

 

3月 10日（日）自治会館で、子供会は 3月卒業生の歓送会・新 1年生入学の歓迎会を行い

ました。卒業生は 5名、新 1年生は 7名です。当日は 17名の父兄同伴で会館に会員が集まり、

にぎやかにゲームやくじ引きをしました。 今年の子供会の会員は 39名です。 

みんな元気に登校しています。みなさん、安全な登下校を見守ってください。 

 

 

 

 

 

 

 

子供会 歓送迎会 開催 

山﨑浩彦 

 

 

 

 

 

 

 

手がまわらないこと

もありますのでご支

援お願いします。 

高野橋章   

ご協力いただきあり

がとうございました。 

内谷二丁目自治会だより 

責任者 山﨑 浩彦 

令和元年 7月 9日 36号 

皆で花の種を植えました 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ホームページ検索：内谷 2丁目自治会または https://uchiya2.jimdo.com/ 

ゴミ ゼロデー 定例一斉清掃 

 

 

 

 5月 26日（日）市の一斉ゴミゼロキャンペーンにあわせ、定例の自治会内清掃を行いました。

年 4回、毎回自治会員総出で取り組んでいます。今回は家族で 153人の方々に参加いただき

ました。ありがとうございます。 

山﨑自治会長、古上副会長、渡部環境衛生部長就任最初の仕事となりました。皆さんの協

力でバイパス沿い・水路のゴミ・雑草除去を行いきれいにすることができました。 

清掃後第 1回班長会議を開催して、7月 14日の内谷祭り準備について相談しました。 

 

 

 内谷 2丁目自治会では、毎週火曜午後自治会館を開放して交流しています。どなたでも自

分の好きな時間に顔を出して、お茶を飲んでください。カラオケもあります。 

 第 1あるいは第 2火曜に婦人部の「よつばの会」を、月末火曜に「ふらっとカレー会食」を行っ

ています。カレーは 300円でどなたでも 12時から食事できます。食事後は自由時間です。 

 まだ参加されていない方、ぜひ一度参加してみてください。 

朝のラジオ体操  

 

 氷川神社隣りの公園で日曜祝日、雨天を除いて毎朝 6時 30分

からラジオ体操を行っています。健康にとっても良いです。 

 市の長寿応援制度も適用。年度最大 5,000円支給されます。 

よつばの会 3月豆まき カレー会食 

自治会館 毎週火曜午後の活動 

作業前にあいさつする渡部部長 


